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PAUTA - RESUMO DAS MATÉRIAS DA 
44ª SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA  

EM 22/02/2023 
 
EXPEDIENTE 
INDICAÇÕES 
INDICAÇÃO 47008 DO SR. 
VEREADOR BOY, 
Para que o Sr. Chefe do Executivo 
determine a limpeza geral do Bosque 
Municipal "Dr. Alberto Gaspar Gomes", 
bem como a poda do mato e manutenção 
da pista de caminhada. 
INDICAÇÃO 47010 DO SR. 
VEREADOR PAULO BORGES, 
Propõe ao Sr. Prefeito Municipal a criação 
de postos fixos, a serem ocupados pelos 
Guardas Civis Municipais, em espaços 
públicos de maior movimento. 
INDICAÇÃO 47011 DA SRA. 
VEREADORA CAPITÃO CLAUDIA, 
Objetiva que o Sr. Prefeito Municipal 
institua posto fixo da Guarda Civil 
Municipal dentro do Terminal Rodoviário 
“Roberto Pimenta Marques”, de forma que 
haja efetiva presença da GCM, para a 
preservação e manutenção de bem 
público em seu entorno. 
INDICAÇÃO 47014 DA SRA. 
VEREADORA CAPITÃO CLAUDIA, 
Solicita ao Sr. Chefe do Executivo a 
realização de manutenção, através do 
serviço com a máquina motoniveladora 
em seu leito carroçável, da estrada 
municipal que liga as Cidades de Batatais 
e Nuporanga, no trecho compreendido 
entre os Sítios Serradinho e Ventania. 

REQUERIMENTOS 
REQUERIMENTO 47018 DA SRA. 
VEREADORA MARILDA COVAS, 
Envia cumprimentos ao cineasta Rogério 
Takashi Cardoso pelo recebimento do 
Título Imperial de “Baron in Motion 
Pictures”, entregue pelo Calcutta 
International Cult Film Festival, em 
reconhecimento ao conjunto de sua obra. 
REQUERIMENTO 47019 DA SRA. 
VEREADORA MARILDA COVAS, 
Cumprimenta os novos dirigentes da 
Rádio e Televisão Educadora Música e 
Cultura Ltda, a Sra. Adorama Cândido 
Alves e o Sr. Antonio Henrique Cândido 
Alves. 
REQUERIMENTO 47020 DA SRA. 
VEREADORA MARILDA COVAS, 
Parabeniza a Sra. Orphelia Luiza Brock, 
pelo prêmio recebido do Projeto 
“Culinárias Afetivas”, bem como as 
voluntárias Sras. Maria Nazaret Teixeira e 
Maria Aparecida Rodrigues Almeida, pelo 
recebimento dos Certificados de 
Liderança Voluntária, das mãos da 
Coordenadora Estadual da Pessoa Idosa. 
ORDEM DO DIA 
Segunda Discussão e Votação 
PROJETO DE LEI 46921 DA SRA. 
VEREADORA ANABELLA PAVÃO, 
Versa sobre a isenção do pagamento das 
taxas de inscrição em concursos públicos 
e processos seletivos municipais. 
PROJETO DE RESOLUÇÃO 46807
 DO SR. VEREADOR 
WLADIMIR MENEZES, 
Visa alterar a Resolução nº 250, de 05 de 
junho de 2000 (Regimento Interno), 
versando sobre as espécies de Moção. 
PROJETO DE RESOLUÇÃO 46988
 DA MESA DIRETORA, 
Altera o art. 38, da Resolução nº 250, de 
05 de junho de 2000 (Regimento Interno), 
no que se refere a competência da 
Comissão de Finanças e Orçamento, 
Obras e Serviços Públicos. 
Primeira Discussão e Votação 
PROJETO DE LEI 46918 DA SRA. 
VEREADORA ANABELLA PAVÃO, 
Dispõe sobre a regulamentação da 
classificação indicativa, faixa etária e 

natureza do espetáculo, em eventos 
públicos e privados, no âmbito do 
Município de Batatais. 
PROJETO DE LEI 47021 DO SR. 
PREFEITO LUIS FERNANDO BENEDINI 
GASPAR JUNIOR, 
Autoriza o Poder Executivo a criar o 
benefício do auxílio aluguel social às 
mulheres vítimas de violência doméstica 
no Município de Batatais. 
Única Discussão e Votação 
PROJETO DE LEI 46992 DO SR. 
PREFEITO LUIS FERNANDO BENEDINI 
GASPAR JUNIOR, 
Visa denominar a Rua RA-08, localizada 
no Recanto das Araras, como “Rua 
Marceneiro Mário Alves dos Santos”. 
PROJETO DE LEI 46998 DO SR. 
PREFEITO LUIS FERNANDO BENEDINI 
GASPAR JUNIOR, 
Visa denominar a Rua RA-18, localizada 
no Recanto das Araras, como “Rua 
Jandira de Oliveira”. 
REQUERIMENTO 46904 DO SR. 
VEREADOR SEBASTIÃO SANTANA 
JUNIOR, 
Solicita informações ao Sr. Prefeito 
Municipal, com relação às máquinas da 
frota da "Patrulha Agrícola" do Município, 
quantas compõem a frota, especificando o 
modelo, ano de fabricação e a quantidade 
que está danificada, apontando o motivo e 
quando se dará a solução do problema, 
quem é o responsável, como será feito e 
qual a programação dos serviços nas 
estradas rurais, como ocorrerá o 
atendimento a pequenos agricultores, 
bem como, se há planos para obtenção 
de novas máquinas. 
REQUERIMENTO 46905 DO SR. 
VEREADOR SEBASTIÃO SANTANA 
JUNIOR, 
Tem por finalidade que o Sr. Prefeito 
Municipal informe para quando está 
prevista a instalação de iluminação 
pública nas rotatórias de acesso ao 
Jardim dos Ipês e ao Jardim Canadá, bem 
como na entrada do Bairro Batatais 
House Service, localizados ao longo da 
Avenida Ayrton Senna. 

CÂMARA MUNICIPAL DE BATATAIS 

PODER LEGISLATIVO 

http://www.camarabatatais.sp.gov.br/


Diário Oficial 

Da Estância Turística de Batatais-SP 
Quarta-feira, 22 de Fevereiro de 2023. 

2 
 
REQUERIMENTO 46906 DO SR. 
VEREADOR SEBASTIÃO SANTANA 
JUNIOR, 
Objetiva que o Sr. Prefeito informe se 
pretende desenvolver projeto visando 
tornar o Centro Náutico "Engenheiro 
Carlos Zamboni", num ponto turístico 
atrativo, especificando, ainda, quando e 
quais ações serão efetivadas ou, caso 
contrário, que esclareça os motivos que 
impedem esta iniciativa. 
REQUERIMENTO 46907 DO SR. 
VEREADOR SEBASTIÃO SANTANA 
JUNIOR, 
Para que o Sr. Chefe do Executivo 
informe se realizará a revitalização e 
reforma do Centro de Lazer do 
Trabalhador "José dos Santos Lopes - 
Zeca Lopes", no Conjunto Habitacional 
Dr. Altino Arantes, especificando, quais 
ações serão realizadas ou, do contrário, 
que aponte os motivos. 
REQUERIMENTO 46908 DO SR. 
VEREADOR SEBASTIÃO SANTANA 
JUNIOR, 
Requer que o Sr. Chefe do Executivo 
informe o motivo pelo qual a Rua Luis 
Franzoni, localizada no Bairro Chácaras 
São Luis, encontra-se com o trânsito 
impedido, com terra e lixo, no seu 
encontro com a Avenida Júlio César 
Saqueto da Costa, no Conjunto 
Habitacional Dr. Jorge Nazar, 
esclarecendo, quando esta questão será 
resolvida, bem como, especificar, se há 
projeto visando não deixar jogar lixo e 
entulho no local. 
REQUERIMENTO 46909 DO SR. 
VEREADOR SEBASTIÃO SANTANA 
JUNIOR, 
Busca que o Sr. Chefe do Executivo 
informe se interligará a rede de água e 
esgoto do Condomínio do Café com o 
Residencial Jacarandá, esclarecendo, 
caso afirmativo, quando esta ação será 
efetivada ou, do contrário, os motivos que 
impedem. 
REQUERIMENTO 46910 DO SR. 
VEREADOR SEBASTIÃO SANTANA 
JUNIOR, 
Objetiva que o Sr. Prefeito Municipal 
informe se há projeto para a construção 
de um novo cemitério e, caso afirmativo, 
esclarecer para quando está prevista a 
sua execução e como se dará ou, do 
contrário, que justifique. 
REQUERIMENTO 46911 DO SR. 
VEREADOR SEBASTIÃO SANTANA 
JUNIOR, 
Para que o Sr. Chefe do Executivo 
informe qual o motivo da Travessa 
Lourenço Betarello, situada no Bairro 
Castelo, ainda não ter sido asfaltada e se 
a Administração tem a intenção de 
asfaltar a via durante o ano de 2023. 
REQUERIMENTO 46913 DO SR. 
VEREADOR BOY, 
Solicita que o Sr. Prefeito Municipal 
informe qual a real situação financeira da 
Prefeitura Municipal, esclarecendo, 
inclusive, se a folha de pagamento dos 
servidores foi totalmente paga em 2022, 
especificando, também, os valores que a 
Administração tem em caixa, os débitos 

com credores e a previsão para a 
quitação. 
REQUERIMENTO 46914 DA SRA. 
VEREADORA ANABELLA PAVÃO, 
Requer que o Sr. Chefe do Executivo 
informe em qual fase se encontra a 
efetivação da operação de crédito junto 
ao Programa “Desenvolve São Paulo",  
instituída por meio da Lei nº 3.833/2022, 
apontando, ainda, as dificuldades 
encontradas para a efetivação deste 
financiamento. 
REQUERIMENTO 46915 DA SRA. 
VEREADORA ANABELLA PAVÃO, 
Para que a Senhora Presidente da 
Câmara Municipal informe, 
especificamente de cada ano legislativo, 
os valores devolvidos à Prefeitura 
Municipal referentes aos orçamentos dos 
exercícios de 2020, 2021 e 2022. 
REQUERIMENTO 46916 DA SRA. 
VEREADORA ANABELLA PAVÃO, 
Visando que o Sr. Prefeito Municipal 
informe quais foram as Emendas 
Impositivas, referentes à Lei Orçamentária 
Anual de 2022, pagas aos serviços 
públicos e público-privados indicados 
pelos membros da Câmara e quais as que 
não foram pagas, apresentando a 
justificativa da sua não efetivação. 
REQUERIMENTO 46917 DA SRA. 
VEREADORA ANABELLA PAVÃO, 
Busca que o Sr. Chefe do Executivo 
informe em qual fase se encontra a 
efetivação do Finisa, aprovado por esta 
Casa em abril de 2022, apontando, ainda, 
as dificuldades encontradas para a 
efetivação deste financiamento. 
REQUERIMENTO 46920 DA SRA. 
VEREADORA ANABELLA PAVÃO, 
Requer que o Sr. Prefeito Municipal 
informe, detalhadamente, o andamento do 
cumprimento do plano de ação do 
Programa “Inclusão Produtiva”, apontando 
as etapas já cumpridas e as que ainda 
faltam ser efetivadas, encaminhando um 
cronograma de atividades para 
esclarecimentos e acompanhamento. 
REQUERIMENTO 46942 DO SR. 
VEREADOR RICARDO MELE, 
Indaga o Sr. Prefeito Municipal o motivo 
da retirada do nome “Dr. Ronaldo Jorge 
Nazar”, do mural externo da Unidade 
Básica de Saúde, localizada no Conjunto 
Habitacional Nossa Senhora Auxiliadora. 
REQUERIMENTO 46946 DO SR. 
VEREADOR RICARDO MELE, 
Requer que o Sr. Chefe do Executivo 
encaminhe, para esclarecimento, o 
demonstrativo das dívidas existentes e 
das pagas pela Administração, em 
especial daquelas assumidas na transição 
de Governo, contendo os valores e nome 
dos credores. 
REQUERIMENTO 46950 DA SRA. 
VEREADORA MARILDA COVAS, 
Tem por finalidade que o Sr. Prefeito 
Municipal informe quem ocupa a função 
de Agente Municipal de Habitação, 
esclarecendo, ainda, em que prédio 
público e respectivo endereço está 
prestando os serviços. 
REQUERIMENTO 46951 DA SRA. 
VEREADORA ANDRESA FURINI, 

Objetiva que o Sr. Chefe do Executivo 
informe se há estudos com o intuito de  
implantar no Município o programa de 
telemedicina, especificando como e 
quando entrará em atividade ou, do 
contrário, apontar os motivos que 
impedem esta iniciativa. 
REQUERIMENTO 46956 DA SRA. 
VEREADORA MARILDA COVAS, 
Indaga o Sr. Prefeito Municipal se é 
possível, no período de férias, seja no 
encerramento do ano letivo escolar ou no 
meio do ano, oferecer merenda escolar 
aos alunos carentes e vulneráveis ou, 
ainda, criar programas a exemplo do que 
foi instituído pelo Governo do Estado, 
“Merenda em Casa” ou o “Merenda 
Extra”, esclarecendo, caso positivo, 
quando podem ser efetivadas as medidas 
ou, do contrário, justificar. 
REQUERIMENTO 46963 DA SRA. 
VEREADORA CAPITÃO CLAUDIA, 
Objetiva que o Sr. Chefe do Executivo 
informe se existe previsão para dar 
continuidade na convocação dos 
aprovados no Concurso Público nº 
001/2018, visando à contratação de 
Guardas Civis Municipais, concurso este 
que teve a vigência prorrogada até o ano 
de 2025, através do Decreto nº 
4099/2022. 
REQUERIMENTO 46966 DO SR. 
VEREADOR PAULO BORGES, 
Visa que o Sr. Prefeito Municipal informe 
quais ações estão sendo implementadas 
na Cidade em relação ao tema 
“Aprovação de Projeto por Mancha”. 
REQUERIMENTO 46967 DO SR. 
VEREADOR PAULO BORGES, 
Indaga o Sr. Chefe do Executivo sobre 
ações que estão sendo ou serão tomadas 
para a valorização e o fomento do 
mercado imobiliário e de construção civil 
no Município, esclarecendo, ainda, como 
ocorrerão e para quando estão previstas 
as suas execuções. 
REQUERIMENTO 46968 DA SRA. 
VEREADORA CAPITÃO CLAUDIA, 
Para que o Sr. Chefe do Executivo 
informe qual a possibilidade do Município 
adotar algumas das 29 práticas 
integrativas e complementares (PICS), já 
disponibilizadas pelo SUS desde o ano de 
2006 e amplamente utilizadas por grande 
parte da população adepta de tais 
recursos terapêuticos. 
REQUERIMENTO 46976 DO SR. 
VEREADOR DR. MAURÍCIO, 
Requer que o Sr. Prefeito Municipal 
informe se há projeto para inserir em 
Batatais, os 17 Objetivos de 
Desenvolvimento Sustentável - ODS, 
preconizados pela ONU - Organização 
das Nações Unidas e início de um plano 
para a criação da “Cidade Resiliente”, 
especificando para quando estão 
previstas estas ações, quais serão 
efetivadas e se será instituído Conselho 
Municipal com esse objetivo ou, do 
contrário, os motivos que impedem estas 
providências. 
REQUERIMENTO 46982 DA SRA. 
VEREADORA ANABELLA PAVÃO, 
Para que o Sr. Chefe do Executivo 
encaminhe, para apreciação e 
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esclarecimentos, os editais de licitação 
para a contratação de Bombeiros Civis, 
referentes aos anos de 2021 e 2022, 
apresentando a razão social, CNPJ, 
CNAE, comprovação de registro no Corpo 
de Bombeiros, endereço, proposta de 
trabalho e preço de todas as empresas 
que participaram dos processos 
licitatórios, informando, ainda, quais as 
vencedoras, seus respectivos preços e os 
motivos de suas seleções. 
REQUERIMENTO 46983 DO SR. 
VEREADOR PAULO BORGES, 
Que seja criada uma Comissão Especial, 
pelo prazo de 180 dias, composta por três 
membros, com o objetivo de levantar um 
estudo econômico municipal, com ênfase 
nos dados sociais e econômicos, em 
confronto com dados populacionais, de 
infraestrutura e de educação que mostrem 
as possíveis  oportunidades e eventuais 
entraves para o desenvolvimento 
econômico de Batatais. 
REQUERIMENTO 46984 DO SR. 
VEREADOR ABDENOR TAHAN MALUF, 
Solicita ao Sr. Prefeito Municipal que 
informe se há previsão de contratar 
profissionais de segurança para atuar na 
UPA - Unidade de Pronto Atendimento 
“José Antônio da Silva Neto (Zé da 
Farmácia)”, pelo período de 24 horas por 
dia. 
REQUERIMENTO 46985 DO SR. 
VEREADOR ABDENOR TAHAN MALUF, 
Questiona o Sr. Chefe do Executivo se 
será instalado equipamento de PABX na 
UPA - Unidade de Pronto Atendimento 
“José Antônio da Silva Neto (Zé da 
Farmácia)”, especificando, em caso 
afirmativo, quando será efetivada esta 
ação ou, do contrário, apontar o motivo de 
sua impossibilidade. 
REQUERIMENTO 46986 DO SR. 
VEREADOR ABDENOR TAHAN MALUF, 
Objetiva que o Sr. Prefeito Municipal 
informe se pretende deslocar o dentista e 
atendente da UBS “Dr. José Vinícius de 
Figueiredo Moura” para realizar os 
atendimentos no Ambulatório Central de 
Especialidades “Egydio Ricco”, enquanto 
aquela unidade estiver em reforma, 
especificando, a partir de quando ou, do 
contrário, apontar os motivos. 
REQUERIMENTO 46987 DA SRA. 
VEREADORA CAPITÃO CLAUDIA, 
Visa que o Sr. Prefeito Municipal informe 
a previsão para a efetiva execução do 
projeto de climatização das Unidades 
Básicas de Saúde e da UPA - Unidade de 
Pronto Atendimento “José Antônio da 
Silva Neto (Zé da Farmácia)”, bem como 
se há a possibilidade da instalação de 
ventiladores, até que o referido projeto 
seja executado. 
REQUERIMENTO 46989 DA SRA. 
VEREADORA ANDRESA FURINI, 
Requisita informações do Sr. Chefe do 
Executivo sobre os serviços 
odontológicos, mais precisamente quanto 
a fila de atendimento para o tratamento de 
canal e para a prótese dentária removível, 
especificando, tempo de espera, 
quantidade de dentistas e serviços 
ofertados. 

REQUERIMENTO 46990 DA SRA. 
VEREADORA ANDRESA FURINI, 
Visa que o Sr. Prefeito Municipal informe 
o que se pretende fazer com relação às 
obras de construção do Hospital de 
Câncer de Batatais que, no momento, 
estão abrigando moradores de rua, os 
quais estão utilizando os sanitários da 
UPA prejudicando os pacientes daquela 
Unidade, especificando como será 
resolvida esta situação. 
REQUERIMENTO 46991 DA SRA. 
VEREADORA ANDRESA FURINI, 
Objetiva que o Sr. Prefeito Municipal 
informe se o comércio, instituições de 
ensino e de educação especial, bancos, 
eventos e ações, têm inserido o símbolo 
mundial dando preferência e prioridade 
àqueles com TEA - Transtorno do 
Espectro Autista, esclarecendo quais as 
orientações, palestras e ações referentes 
ao assunto vêm sendo desenvolvidas na 
Cidade. 
REQUERIMENTO 46997 DA SRA. 
VEREADORA ANDRESA FURINI, 
Para que o Sr. Prefeito Municipal informe 
a respeito da volta dos aparelhos de raio-
x odontológico para as UBS - Unidades 
Básicas de Saúde, esclarecendo qual o 
motivo que impede e a previsão para 
resolver o problema. 
REQUERIMENTO 47006 DO SR. 
VEREADOR EDUARDO RICCI, 
Que seja prorrogado por mais 180 dias, o 
prazo da Comissão Especial, criada de 
acordo com o Requerimento nº 517/2022, 
com a finalidade de estudos e 
acompanhamento dos financiamentos de 
projetos de obras, reformas e compras de 
veículos, equipamentos e maquinários no 
Município. 
REQUERIMENTO 47007 DO SR. 
VEREADOR BOY, 
Indaga o Sr. Prefeito Municipal se consta 
no cronograma de serviços da 
Administração, o início da limpeza, 
visando o recolhimento de objetos 
diversos nos bairros, especificando, caso 
afirmativo, quando efetivará esta 
providência e, neste caso, encaminhar, 
para esclarecimentos, o cronograma das 
atividades a serem realizadas ou, do 
contrário, especificar o que impede a 
realização desta ação. 
REQUERIMENTO 47009 DO SR. 
VEREADOR PAULO BORGES, 
Para que o Sr. Chefe do Executivo 
informe se há interesse da Administração 
em fazer a contratação de vigilante 
patrimonial para os prédios públicos, 
liberando maior número de Guardas Civis 
para os serviços de patrulhamento e, 
neste caso, especificar para quando está 
prevista esta ação, ou do contrário, que 
justifique. 
REQUERIMENTO 47012 DA SRA. 
VEREADORA ANDRESA FURINI, 
Requer que o Sr. Chefe do Executivo 
informe se serão realizadas reformas nas 
pistas de skate do Município e se estarão 
incluídos reparos de superfície, instalação 
de equipamentos de segurança e 
sinalização adequada, especificando 
quando ocorrerão, bem como que 
esclareça se serão criadas novas pistas, 

se estão previstos incentivos à prática do 
skate, apontando as ações que serão 
efetivadas e, caso não estejam previstas 
estas providências, explicar os motivos. 
REQUERIMENTO 47013 DA SRA. 
VEREADORA ANDRESA FURINI, 
Questiona o Sr. Chefe do Executivo se a 
Administração tem a intenção de retornar 
o Festival Nacional de MPB, para o 
calendário de festividades de Batatais, 
esclarecendo, em caso afirmativo, a data 
prevista para tal realização. 
REQUERIMENTO 47015 DO SR. 
VEREADOR EDUARDO RICCI, 
Que seja prorrogado, por mais 180 dias, o 
prazo da Comissão Especial, criada de 
acordo com o Requerimento nº 058/2021, 
para estudos visando elencar a 
problemática e buscar soluções de apoio 
e auxílio aos dependentes químicos do 
Município, bem como aos seus familiares. 
REQUERIMENTO 47016 DO SR. 
VEREADOR EDUARDO RICCI, 
Prorroga, por mais 180 dias, o prazo da 
Comissão Especial, criada de acordo com 
o Requerimento nº 59/2021, com a 
finalidade de realizar estudos para 
averiguar a melhor alternativa para 
Batatais, no que se refere a instalação de 
uma base do Corpo de Bombeiros, seja 
ela militar, civil ou mista. 
REQUERIMENTO 47017 DO SR. 
VEREADOR DR. MAURÍCIO, 
Visa a prorrogação, por mais 180 dias, do 
prazo da Comissão Especial, criada de 
acordo com o Requerimento nº 20/2021, 
com o intuito de levantar informações e 
estudos a fim de reformular a legislação 
que dispõe sobre a criação do Conselho 
Municipal de Esporte e Lazer. 
MOÇÃO 46947 DO SR. VEREADOR 
RICARDO MELE, 
Apresenta Protesto com relação aos atos 
ocorridos em Brasília - DF, em 08 de 
janeiro do corrente ano, ocasião em que 
manifestantes invadiram a sede dos Três 
Poderes. 
MOÇÃO 46957 DA SRA. 
VEREADORA MARILDA COVAS, 
Manifesta Apelo à CPFL - Companhia 
Paulista de Força e Luz, no sentido de 
reabrir sua agência de atendimento no 
Município de Batatais, bem como, estudar 
a possibilidade de estabelecer parcerias 
com outras terceirizadas em locais e 
bairros estratégicos da Cidade. 
_________________________________ 

Ato da Mesa nº 05, de 16/02/2023, 

dispõe sobre disponibilização da servidora 

Jóice Pâmela Bento, para prestar serviços 

na 22ª Zona Eleitoral; 

Portaria nº 09, de 15/02/2023, dispõe 

sobre férias a Carolina Maggi Soriani, de 

06 a 10 de março de 2023; 

 

 
 
 

Diário Oficial 
Da Estância Turística de Batatais-SP 

 
Lei Municipal n.º 3684, de 12/02/2021 

Decreto n.º 4054, de 06/10/2021 
www.batatais.sp.gov.br/diariooficial 

 

http://www.batatais.sp.gov.br/diariooficial
mailto:diariooficial@batatais.sp.gov.br

		2023-02-22T15:36:56-0300
	ORION FRANCISCO MARQUES RIUL JUNIOR:38910324805


		2023-02-22T15:37:12-0300
	ORION FRANCISCO MARQUES RIUL JUNIOR:38910324805


		2023-02-22T15:37:22-0300
	ORION FRANCISCO MARQUES RIUL JUNIOR:38910324805




